
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO A 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA EM ÁREA VERDE LOCALIZADA EM TRECHO 
DA AVENIDA SEBASTIÃO MENDES DE BRITO 
 

Fomos procurados por vários munícipes que 
solicitaram nossa intervenção junto a Municipalidade, visando a 
possibilidade de execução do serviço de troca de lâmpadas queimadas e 
melhoria na iluminação de área verde localizada na Avenida Sebastião 
Mendes de Brito, ao lado do nº 1.125. 

 
Esclarecem os mesmos que o local 

supramencionado, devido a fraca iluminação, vem sendo utilizado para 
consumo de drogas, causando muita insegurança aos munícipes que 
necessitam transitar pela área. 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal de Planejamento, Obras e Serviços e Departamento Municipal de 
Iluminação Pública, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade de execução do serviço 
de troca de lâmpadas queimadas e melhoria 
na iluminação de uma área verde localizada 
na Avenida Sebastião Mendes de Brito, ao 
lado do nº 1.125? Se positivo, qual a previsão 
para que isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

                                                 SALA DAS SESSÕES, em 17 de novembro de 
2014. 

 
 

                                                                  EDUARDO DE CAMARGO NETO                                     
Vereador – SD 
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